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Empresas poderão cuidar de áreas públicas em troca de 

publicidade 
        A Câmara de Louveira aprovou por unanimidade o projeto de autoria do 

Executivo que cria o Programa de Adoção de Praças Públicas, Parques, Jardins, 
Áreas Verdes e Espaços Municipais de Esportes, Educação, Cultura e Lazer. O 

projeto prevê que a Prefeitura poderá fazer parcerias com empresas privadas e 

instituições com o objetivo de fazer a manutenção das áreas públicas, em troca de 

publicidade no local. O projeto foi aprovado por unanimidade na noite desta terça-
feira, 1, durante a realização de Sessão Ordinária. 

         Poderão fazer parte desse projeto qualquer empresa, entidade ou associação 

do setor privado, por meio de parceria com a Prefeitura. Os interessados 

assumirão, com total responsabilidade, os encargos para a realização de obras ou 

serviços de conservação do local que adotarem. Em troca, a lei prevê que poderão 
ser afixadas placas de publicidade da empresa na área escolhida. A empresa, 

entretanto, não poderá explorar comercialmente o local. 

         Solicitado a explicar o projeto, o presidente explicou que a parceria prevê 

que esses locais sejam mantidos, preservados, cuidados e limpos pelas empresas 
que queiram adotá-los, em troca de espaços publicitários. No projeto de lei estão 

previstas as dimensões das placas publicitárias que poderão ser afixadas, assim 

como a quantidade e distanciamento entre elas. 

 
 

 

02/10/2019 

Vereadores aprovam contas da Prefeitura e rejeitam denúncia 
               Os vereadores de Louveira aprovaram, durante a sessão realizada na noite 

desta terça-feira, 1º, as contas da Prefeitura referentes ao ano de 2017. Na mesma 
sessão, a Câmara rejeitou o pedido de afastamento do prefeito, não acolhendo a 

denúncia protocolada na Casa. Também foram apresentadas duas Moções de 

Congratulações, um projeto de Resolução para adequação da Tribuna Livre da 

Câmara e o projeto que criou o Programa de Adoção de Praças Públicas, além de 

requerimento de pesar e 33 indicações de melhorias para a cidade. 
                O primeiro projeto votado foi o que aprovou as contas da Prefeitura. A 

Comissão de Finanças e Orçamento da Casa emitiu parecer favorável, concordando 

com o parecer do Tribunal de Contas do Estado. A aprovação foi unânime. Logo após, 

os vereadores votaram alteração no texto da Resolução que criou a Tribuna Livre na 
Câmara. Como houve alteração do Regimento Interno no primeiro semestre deste 

ano, houve necessidade de se adequar legalmente a redação das Resoluções. 

                No final da noite, a Câmara analisou o pedido de afastamento do prefeito 

Nicolau Finamore Júnior, protocolizado por um grupo de pessoas junto à Casa. 
Conforme determina a legislação vigente, o pedido passou por análise jurídica e foi 

lido na sessão, ocasião em que os vereadores rejeitaram o pedido, com placar de 9 

votos contrário e 3 votos favoráveis. 

                O vereador Rodrigão (PSD) quis saber o nome dos autores do pedido de 
investigação e o solicitou que o presidente explicasse o assunto, momento em que o 

vereador Láercio Neris (PTB) informou que o documento havia sido encaminhado à 

Seção Jurídica, que opinou para que o documento fosse lido em plenário. Os 

vereadores votariam, naquele momento, pelo recebimento ou não da denúncia. 

                Luiz Rosa (MDB) declarou seu voto contrário, dizendo que aguardaria a 
decisão da Justiça, pois o processo não havia transitado em julgado e que ainda cabe 

recurso à decisão. Para ele, é prerrogativa do prefeito a criação de cargos e do 

vereador, a aprovação desse projeto. Rodrigão também se declarou contrário, 

afirmando que seguia a Súmula 46 do STF pela qual, segundo o vereador, a legislação 



     
do município não poderia determinar o afastamento do prefeito, mas que isso cabe 

à Justiça. Nilson Cruz (PSD) afirmou que foi eleito para enfrentar desafios e que não 

se amedrontaria diante de pressão. Para ele, não cabe ao vereador atrapalhar a 
Justiça. Clodoaldo (PPS) também manifestou seu entendimento de que a Sumula 46 

impede que os vereadores afastem o prefeito e que se houver manifestação da 

Justiça determinando a cassação do prefeito, a Câmara dará posse à vice. 

                Marquinhos do Leite (PTB), um dos três que votou favorável à denúncia, 
explicou que responde processo por votar favorável à criação dos cargos e que, 

agora, o Tribunal de Justiça condenou o prefeito por unanimidade, razão pela qual 

acataria a denúncia para investigar. Os vereadores Agostinho Tardiveli e Leandro 

Lourençon (ambos PSDB), que também foram favoráveis, não se manifestaram. Em 

votação, a denúncia foi rejeitada por 9 votos a 3. 
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Clube Bandeirantes completa 70 anos e recebe 

reconhecimento 
        “Parabéns a todos os envolvidos que estiveram à frente do Clube Atlético 

Bandeirantes nesses 70 anos de existência, à diretoria Executiva, ao Conselho 

Deliberativo bem como às diretorias anteriores e fundadores”. Como essa frase, o 
vereador Nilson Cruz (PSD) registrou o reconhecimento da importância do tradicional 

clube em relação a atividades esportivas e sociais, ao apresentar a Moção de 

Congratulações durante a sessão desta terça-feira, 1. A Moção foi aprovada por 

unanimidade diante de representantes do Clube, que estavam na plateia. 
        Nilson cumprimentou toda a diretoria presente e disse que estava honrado em 

ver que eles se deslocaram até a Câmara para receber a Moção. Ele lembrou que os 

70 anos de existência foram comemorados durante o mês de setembro  e que o 

próprio nome do Bandeirantes resumia as atividades que seriam realizadas durante 

todos esse tempo: cuidar da diversão (clube) e da prática de esportes (atlético). O 
vereador recordou que até os dias atuais o Band, como é popularmente conhecido, 

mantém o seu legado inicial, com a prática de esportes e realização de atividades 

que envolvem a sociedade local. 

      O vereador Caetano (PTB) também parabenizou todos que participaram e 
mantiveram o clube durante todo esse tempo, afirmando que o clube é anterior à 

emancipação do município e demonstrar a  história sobre a raiz do povo local. 

      Rodrigão (PSD), que também pertence à diretoria do Band, afirmou que a 

homenagem é merecida, em especial todos aqueles que passaram pelas diretorias 
ao longo da história do clube. Ele explicou que, mesmo sendo associado, só conseguiu 

perceber a real dimensão da importância do clube quando foi convidado a assumir a 

divisão de Esportes. Ele explicou que, apesar das dificuldades financeiras antigas, o 

Band está sem dívidas e tem um patrimônio da ordem de R$ 20 milhões para cuidar. 
      Priscilla Finamore (PTB) mostrou-se feliz pela homenagem e pelo anúncio de 

volta dos eventos sociais que serão realizados no clube. A vereadora classificou o 

Band como um patrimônio da cidade. Luiz Rosa (MDB) também enalteceu a presença 

do clube na vida de muitos moradores, um lugar onde só acontecem coisas boas. E 

o presidente da Casa, vereador Laércio Neris (PTB), enfatizou que o Band 
proporcionou o bem-estar e atividades à comunidade, chegando aos 70 anos com 

um bonito trabalho. 

02/10/2019 

MOMENTO TRIBUNA: Rodrigão defende suas indicações 
       O vereador Rodrigão fez uso da tribuna para defender duas indicações de sua 

autoria, sendo que a primeira institui política em favor dos educadores municipais. 
"Sabemos que vem acontecendo ataques a professores, não é fácil dar aula, os 

alunos as vezes desrespeitam professor. Esse projeto é para que os responsáveis 

ajudem a desenvolver trabalho contra essa violência. Estou mandando o projeto de 

lei e espero que o prefeito acate", disse. 



     
        Outra indicação propõe a criação do dia municipal de prevenção ao uso de crack 

em Louveira, em 26 de junho. "Solicito que o Executivo encaminhe projeto para essa 

Casa, pois essa droga vem destruindo pessoas, famílias". O vereador também 
comentou sobre a violência contra as mulheres,  bastante noticiado no país. "Por isso 

proponho o projeto que cria o Anjo da Guarda da Mulher em Louveira, com a atuação 

preventiva e  comunitária da Guarda Municipal. A implantação será articulada com 

Secretaria de Segurança, Trânsito, Defesa Civil, Secretaria de Promoção Social, 
Conselho Municipal de Proteção e Defesa do Direito da Mulher e Poder Judiciário do 

Estado de São Paulo. É um projeto interessante e espero que seja mandado pelo 

prefeito para ser aprovado nesta casa". 

       O vereador também comentou sobre reivindicação dos moradores do Reserva 
das Videiras, por um parquinho e proteção do alambrado, na rua Marcelo Osvaldo 

Bigueti. E reforçou seus parabéns para a Guarda Municipal, Polícia Militar, Policia 

Civil, "por todo o trabalho que vem sendo feito em nossa cidade, muita apreensão 

de drogas, estão tirando a bandidagem das ruas", disse Rodrigão. O vereador 

também aproveitou para pedir o reforço do patrulhamento nos bairros Jardim 
Esmeralda, Cavalli, Mirante, São Francisco e Vassoural. A comunidade está pedindo." 

        Rodrigão parabenizou o setor de Saúde, pelo atendimento prestado à moradora 

do Parque do Estado, mas pediu mais esforços para acabar com as filas de exames 

e consultas. "Peço ao secretário de Saúde que siga a regra, se existe fila, que siga a 
regra. Quando é um caso mais crítico sim, sou de acordo de ajudar, quando não é, 

tem de esperar". Rodrigão também destacou as vagas nas creches, tendo em vista 

que algumas pessoas estão com dificuldade em conseguir vagas. 
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MOMENTO TRIBUNA: Luiz Rosa quer campanha de 

conscientização no trânsito 
         O vereador Luiz Rosa abriu seu pronunciamento abordando sua indicação que 
pede a implantação de campanha de conscientização para trânsito gentil, direcionada 

aos  motoristas e em respeito às faixas de pedestres. "É algo simples, mas que 

inúmeras vezes vemos as pessoas estacionando sobre as faixas, e aí o pedestre vai 

atravessar e não tem o local para passar. É uma conscientização para que possamos 
melhorar a educação com relação ao trânsito, vejo que é bom esse respeito ao 

pedestre. Peço a prefeitura que implante no município essa campanha". 

          Em outra indicação de Luiz Rosa solicita a construção de concha acústica e 

museu de memórias junto à Área de Lazer do Trabalhador. "É um local propício, para 
que possa ser utilizado por bandas, e evitaria custos com locação de palco.É um local 

turístico, muitas pessoas poderiam conhecer um pouco mais sobre o município de 

Louveira". 

         O vereador também destacou indicação que permite que comerciantes do 
município possam explorar as instalações e espaços da Estação Ferroviária de 

Louveira. "É um local agradável, turístico, restaurado, mas ainda tem pouco 

entretenimento. Em outros países, a estação ferroviária tem feiras, exposições, 

cultura. Seria bom que Louveira também tivesse e o comerciante poderia utilizar para 

incrementar o uso do local". 
        Encerrando seu pronunciamento, Luiz Rosa comentou sua visão pessoal sobre 

as críticas destrutivas. "Hoje, está comum, algo que julgo ser negativo, o brasileiro 

tem desejo de ver aquilo que é ruim e torce para o que está bom ficar ruim também. 

É desanimador. Invés de torcer para que algo bom melhore, torce para tudo ficar 
ruim. Não consigo entender esse espírito. Olha nas rede sociais, se tiver notícia boa, 

são poucos comentários. Se coloca notícia que está sendo inaugurado alguma coisa 

importante para cidade, visibilidade é pouca. Mas se coloca notícia de tom negativo, 

tem pessoa que se alegra com isso. Não é só Louveira". 
        Luiz Rosa ainda destacou que, em relação à função do vereador, muitos saem 

nas rede sociais criticando. "Mas nós vivemos numa democracia, aquele que tem 

vontade de ocupar uma cadeira desta daqui, faça um bom trabalho aí fora, crie um 



     
bom nome e coloque seu nome para disputar o pleito. Quem sabe consiga ser eleito 

e venha representar Louveira. Mas não, quando percebe que não tem condições, 

parte para ataque sem fundamentação nenhuma, tentando prejudicar o nome da 
pessoa que está trabalhando pelo bem da cidade, sem conhecimento de causa. Nunca 

veio alguém no meu gabinete para perguntar sobre um projeto de lei. Mas em rede 

sociais a pessoa cria coragem". 

         Num aparte, o vereador Laércio Neris (PTB) reforçou essa crítica do colega Luiz 
Rosa, alertando que muitas vezes as pessoas criticam sem conhecer a verdade dos 

fatos. "Desde 96 eu tenho trabalho social, e não foram poucos, dediquei meu tempo, 

esforço e trabalho para agregar valor à cidade", disse Luiz Rosa. "Faço por que gosto. 

Nenhum vereador chegou aqui sem o voto na urna. Faço um pedido, procura 
conhecer melhor aquilo que está sendo discutido na cidade", disse o parlamentar.  O 

colega Rodrigão (PSD) também se manifestou, concordando com os comentários de 

Luiz Rosa. 

 


